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21 мая работники АО «Волга» 
приняли участие в семнадцатом 
открытом велопробеге «Дорога 
Минина», приуроченном к 
80-летию создания 
памятника Кузьмы Минина

СТРАНИЦА

Проект «Надежность»: 
АО «Волга» в третий раз приняло 
участие в инновационной неделе

СТРАНИЦА

Наша молодежь:
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«Волга» станет еще ближе к лучшим 
практикам компаний мирового 
уровня

СТРАНИЦА4

На своем стенде номер D7101 в секторе «Готовая упаковка» 
АО «Волга» представляет расширенный продуктовый ассор-

тимент: 
• интерлайнер для плоских внутренних слоев гофрокартона;
• флютинг (бумага для гофрирования);
• упаковочную бумагу технического назначения;
• бумагу для обложек тетрадей.

«Наша команда с нетерпением ждет открытия выставки, что-
бы представить в Москве широкий ассортимент нашей продук-
ции, – отметил заместитель генерального директора по прода-
жам Дмитрий Криворученко. – В 2020 году «Волга» вышла на 
рынок гофроупаковки, а в 2021 году закрепила на нем свои пози-
ции.  В 2022 году из-за новых вызовов, с которыми столкнулись 
многие компании, мы переосмыслили некоторые направления 
деятельности, географию поставок, стратегию дистрибуции. Но 
сама стратегия развития «Волги» не изменилась.  Как и планиро-
вали, мы будем прирастать упаковочными бумагами, в первую 
очередь, тарными.  

 Тема номера

АО «Волга» примет 
участие в 27-й Меж-
дународной выстав-
ке упаковочной ин-
дустрии RosUpack, 
которая пройдет в 
период с 6 по 9 июня 
2023 года в Москве. 
Это крупнейшее ме-
роприятие упаковоч-
ной индустрии в Рос-
сии и СНГ. В текущем 
году в выставке уча-
ствуют сотни компа-
ний из 18 стран мира 
и 52 регионов России.

Алексей Моисеев
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 Официально

Расширенный 
ассортимент 
продукции АО «Волга» 
будет представлен на 
выставке RosUpack

Корпоративная команда АО «Волга» приняла участие в ежегодном городском 
полумарафоне «Беги, герой!», который состоялся в Нижнем Новгороде 24 мая 
этого года.

Работники АО «Волга» 
вышли на полумарафон 
«Беги, герой!»

Алексей Моисеев

24 спортсмена нашего предприятия успешно 
финишировали на трёх дистанциях – 5, 10 

или 21,1 км. Один представитель корпоративной 
команды бумкомбината преодолел полумарафон-
скую дистанцию целиком, пять человек пробежали 
дистанцию в 10 километров, остальные сотрудни-
ки компании пробежали по 5 километров. Кстати, 
в забеге на 5 километров участвовали более 4000 
бегунов. Около 3600 человек вышли на старт 10-ки-
лометрового отрезка. Всего же участие в забеге 
приняли более 10 тысяч спортсменов.

Спортсменам нужно было обежать стадион 
«Нижний Новгород» и зону строительства новой 
арены. Через мост легкоатлеты выбегали на Ниж-

не-Волжскую набережную, далее по Зеленскому 
съезду поднимались на площадь Минина и Пожар-
ского, к кремлю. Пробежав по Верхне-Волжской 
набережной, спускались к Гребному каналу, а за-
тем, минуя Чкаловскую лестницу и катер «Герой», 
держали путь к стадиону.

«Нам повезло с погодой для комфортного пре-
одоления дистанций. Трасса проходила по самым 
красивым местам города: Канавинский мост, ста-
дион «Нижний Новгород», Стрелка, пакгаузы, со-
бор Александра Невского. Мы получили неверо-
ятные эмоции! 

Дмитрий Криворученко
Корпоративная команда АО «Волга»
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Мы планируем увеличить общий объем производства продук-
ции на 50% и довести его до уровня 450 тыс. тонн к 2025 году.

В 2023 году продолжаем работать со всеми «вызовами» и за-
дачами настоящего времени. Рассчитываем усилить свои позиции 
на Ближнем Востоке. Среди стран выделим Турцию, как одного 
из ближайших крупных партнеров и потребителей. Также фоку-
сируемся на Иране, Объединенных Арабских Эмиратах и других 
странах этого региона. При дальнейшем снижении транспортных 
тарифов с удовольствием увеличим поставки в страны Африки. 
Помимо этого, растет фокус на СНГ, продолжаем регулярные по-
ставки газетной бумаги на индийский рынок, а также изучаем дру-
гие рынки дружественных стран. Одним из самых важных рынков 
развития тарных бумаг остается Китай, как крупнейший, быстро 
развивающийся, технологичный и доступный, как в настоящий мо-
мент, так и в ближайшие годы. 

Для нас участие в выставке RosUpack – это отличная возмож-
ность встретиться с ключевыми потребителями нашей продук-
ции, обсудить перспективы сотрудничества с уже работающи-
ми с нами и потенциальными партнерами. Приглашаем всех 
посетить наш стенд в секторе “Готовая упаковка”».

-В апреле 2004 года меня приняли на работу в НиГРЭС на 
должность машиниста насосных установок, и уже через 

полгода мне предложили повышение на должность старшего 
машиниста турбинного отделения первой очереди. После про-
хождения соответствующего обучения, я приступил к работе. 
Спустя четыре года поступило новое предложение – перейти на 
блок второй очереди машинистом, ещё через четыре года я стал 
старшим машинистом турбинного отделения блока второй оче-
реди, – рассказал Станислав Коробов. – В 2016 году предложи-
ли работу заместителя начальника ПТО, с 2018 года перешёл на 
должность начальника теплотехнической службы, кем сейчас я 
и работаю. Параллельно своей основной должности с 2021 года 
являюсь руководителем рабочей группы НиГРЭС по вводу в экс-
плуатацию новой турбины К-27-1,3.

– Конечно, такой интересный и уверенный карьерный рост 
связан не только с трудолюбием, но и с желанием получать но-
вые знания?

– Началось мое профессиональное обучение с Балахнинского 
политехнического колледжа по специальности «тепловые элек-
трические станции». В процессе работы я понял, что мне необхо-
димо высшее образование, и в 2008 году закончил Нижегород-
ский государственный технический университет им. Алексеева. 
По специальной программе от предприятия в 2012 году прошел 
профессиональную переподготовку в Ивановском государствен-
ном энергетическом университете им. Ленина. Периодически 
посещаю курсы по повышению квалификации, различные семи-
нары для получения новых знаний. Это всё помогает в работе.

– У Вас внушительный стаж работы на одном предприятии. 
Как за это время не потерять интерес к дальнейшему профес-
сиональному росту?

– В работе мне больше всего нравится постоянный мозговой 
штурм, решение задач любой сложности, которые позволяют 
развиваться, узнавать что-то новое и совершенствоваться. Од-
ним из интересных моментов является то, что за свою карье-
ру на НиГРЭС я успел поработать на турбине Р-32-130/13 ст.№1, 

поучаствовать в ее демонтаже, освобождении площадки, на 
которой сейчас строем новую турбину К-27. Лично для меня 
участие в реализации проекта «Турбина» это самый большой и 
интересный опыт. Хочется довести данный проект до заверше-
ния, посмотреть на проделанную работу и оценить результат, –  
поделился своими мыслями Станислав.

Увидеть в живую настолько значимое для энергокомплекса со-
бытие выпадает не каждому. Сейчас на НиГРЭС реализуют боль-
шое количество инвестпроектов (ввод в эксплуатацию новой тур-
бины, замена 1 и 4 ступени пароперегревателя на самом мощном 
котле и прочие), их цель – обеспечение стабильной и надежной 
работы основного производства, сделать работу оборудования 
более эффективной. 

– Молодые специалисты энергокомплекса понимают всю 
важность своей работы, что бы Вы посоветовали им в начале 
своего карьерного пути?

– Мой совет прост – начатое дело не бросать. С начала всё мо-
жет казаться трудным, сложным и непонятным, по себе могу ска-
зать, но как только вникаешь в работу, то становится интересно. 
Главное проявить терпение и стремление, прийти и начать.

– Это замечательно, когда человек нашел себя в професси-
ональной деятельности. А помимо работы, какие у Вас есть 
увлечения?

– Последние четыре года я являюсь физоргом команды  
НиГРЭС, организовываю тренировки, поддерживаю и болею за 
наших спортсменов. Наша команда «Энергия» является действу-
ющим победителем спартакиады 2022 г., в этом году постара-
емся повторить успех прошлого года. Сам участвую в спартаки-
аде АО «Волга» и других соревнованиях, которые организует и 
проводит предприятие, за что хочу выразить отдельную благо-
дарность. Любовь к спорту привилась еще с детства, когда стал 
играть в футбол на городском и областном уровне. Сейчас про-
должаю играть со своими товарищами.

Пожелаем Станиславу успешного окончания текущих проек-
тов, и продолжения участия в спортивной жизни предприятия.

 Новости 
       отрасли  

Россия 
увеличила 
поставки 
газетной бумаги 
в Китай на 51,3% 
в 1 кв. 2023 г.
Первый квартал 2023 года по-
казал снижение импорта газет-
ной бумаги в Китай в годовом 
исчислении на 4,5%, до 103,1 
тыс. тонн. Стоимость поставок 
снизилась на 18,4% и состави-
ла $57,1 млн. Это сокращение 
коррелирует со средней ценой 
на газетную бумагу, которая 
также снизилась на 14,5% до 
$554,1 за тонну, согласно дан-
ным Lesprom Analytics.

Несмотря на общее снижение, Рос-
сия укрепила свою доминирую-

щую позицию в качестве основного 
поставщика газетной бумаги в Ки-
тай. Доля российских поставок соста-
вила 97,3% от общего импорта в 1-м 
квартале, их объем по сравнению с 
прошлым годом вырос на 51,3% и со-
ставил 100,3 тыс. тонн.

Источник:

Рослесхоз 
усилил контроль 
за объемом 
вывозимой 
с лесосеки 
древесины
В ЛесЕГАИС усилен контроль 
за объемом вывозимой с лесо-
секи древесины, говорится в 
полученном Lesprom Network 
сообщении Рослесхоза. Отны-
не компании смогут оформить 
электронный сопроводитель-
ный документ (ЭСД) на вывоз 
древесины с лесосеки только 
на разрешенный к заготовке 
объем.

В ведомстве полагают что это по-
зволит ограничивать объем вы-

воза древесины с лесосеки. Таким 
образом, недобросовестные лесо-
пользователи не смогут заготав-
ливать и перевозить больше, чем 
предусмотрено разрешительными 
документами: договором аренды, 
лесной декларацией или договором 
купли-продажи лесных насаждений. 
Если раньше лесопользователь мог 
вывести с лесосеки неограниченный 
объем древесины, отмечая в ЭСД пре-
вышение установленного лимита, то 
теперь это невозможно.

Источник:

Окончание. Начало на 1 странице

 Наши люди

За любым инвестпроектом, модернизацией про-
изводства стоят люди, увлеченные своим делом, 
любящие свое предприятие. Сегодня наш рассказ 
именно о таком человеке – Станиславе Коробове, 
начальнике теплотехнической службы, который 
любезно согласился рассказать нам о своем тру-
довом пути и будущем энергокомплекса (НиГРЭС).

Главное –  
прийти и начать

 Официально

Расширенный ассортимент продукции  
АО «Волга» будет представлен на выставке  
RosUpack

Анастасия Былинина

Станислав Коробов
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В первом квартале 
единое пособие 
получили родители 
50 тысяч 
нижегородских детей
С начала 2023 года ОСФР назначило еди-
ное пособие 39 543 заявителям. Отде-
ление отмечает интерес, проявляемый 
родителями к этому новому виду соци-
альной поддержки. Обращаясь за уточ-
нением информации, граждане выделя-
ют несомненное удобство в процедуре 
оформления и понимании, «как работа-
ет» механизм назначения этого пособия.

Еще раз уточним, что с 1 января 2023 года рос-
сийским семьям, нуждающимся в финансовой 

поддержке, предоставляется право на ежемесяч-
ное пособие в связи с рождением и воспитанием 
ребенка – так называемое, единое пособие.
Здесь важно подчеркнуть, что многодетные се-
мьи имеют ряд «льготных» условий при имуще-
ственной и финансовой оценке нуждаемости се-
мьи при определении права на единое пособие.
В каждом регионе статус многодетной семьи 
присваивается в соответствии с региональным 
законодательством, в связи с чем в разных субъ-
ектах Российской Федерации многодетной мо-
жет считаться семья с разным составом.
В соответствии с приказом Министерства соци-
альной политики Нижегородской области мно-
годетной семьей в нашем регионе признается 
семья, состоящая из родителей (родителя) и со-
вместно проживающих с ними трех и более не-
совершеннолетних детей. Статус многодетной 
семьи подтверждается удостоверением, выдава-
емым тем же Министерством.
«Заключенное с Министерством социальной по-
литики Нижегородской области  соглашение об 
информационном взаимодействии позволяет 
многодетной семье прямо из дома – онлайн – 
оформить единое пособие, без посещения наше-
го ведомства. Поступившие сведения будут ис-
пользованы при оценке нуждаемости семьи», – 
рассказала управляющая Нижегородским ОСФР 
Арина Садулина.
Отделение отмечает, что при рассмотрении заяв-
лений о назначении единого пособия многодет-
ным семьям применяются следующие льготные 
условия:
• Правило нулевого дохода. Один из родителей 
может использовать свой статус как обоснова-
ние отсутствия дохода, для этого достаточно 
быть членом многодетной семьи в расчетном пе-
риоде или на день обращения.
• Недвижимость. Можно иметь 2 гаража. Также 
в составе имущества не учитываются объекты, 
предоставленные семье в рамках государствен-
ной социальной поддержки, или полностью 
оплаченные за счет бюджетных средств, выде-
ленных многодетным семьям на улучшение жи-
лищных условий.
• Транспорт. Семья может иметь две машины, два 
мотоцикла одновременно. Если в семье 4 и более 
детей, наличие автомобиля мощностью от 250 л.с. 
и не старше 5 лет не будет основанием для отказа.
Заявление о назначении единого пособия можно 
подать в Отделение по месту жительства (пре-
бывания) или, в случае отсутствия подтвержден-
ного места жительства (пребывания), по месту 
фактического проживания:
– в электронном виде на портале «Госуслуги»;
– через МФЦ;
– лично в ближайшую клиентскую службу Отде-
ления СФР по Нижегородской области.

Пресс-служба СФР 
по Нижегородской области

Региональные 
       новости

Окончание. Начало на 1 странице

Тема номера

Работники АО «Волга» 
вышли на полумарафон 
«Беги, герой!»

Спасибо ор-
г а н и з а т о р а м 
и руководству 
нашего пред-
приятия за под-
держку инициа-
тивы молодежи 
и за комплекты 

спортивного питания, которые мы 
получили вместе со стартовыми паке-
тами. Благодаря этому мероприятие 
прошло на самом высоком уровне и с 
комфортом! Пять километров пробе-
жал на одном дыхании. Здорово, что 
наша корпоративная команда каждый 
год увеличивается, прирастает новы-
ми сотрудниками», - рассказал один из 
участников забега Алексей Моисеев, 
начальник управления по связям с об-
щественностью АО «Волга». 

«Я впер-
вые уча-
ствовала в 
п о д о б н о м 
м е р о п р и я -
тии, – доба-
вила началь-
ник отдела 

по компенсациям и льготам Елена 
Супрун. - Главным открытием для 
меня стало, что марафон — это 
не преодоление какой-то физиче-
ской боли, усталости, напряжения, 
а преодоление психологического 
страха. Конечно организацией ме-
роприятия предусмотрена эмоци-
ональная встряска спортсменов, 
создание дружелюбной, теплой об-
становки: музыка, фотозоны, раз-
минка с инструкторами, ростовые 
куклы, дорожка с именами всех 
участников забега.

Это классно, что у нас на «Волге» 
собралась такая большая команда. 
Поддержка — это одно из самых 
ярких впечатлений этого забега. 
Силы на исходе, а слева и справа 
знакомые улыбающиеся лица, под-
бадривают, шутят сами над собой. 
Здесь надо отдать должное орга-
низаторам и посторонним людям, 
которые давали «пять», стояли с 
плакатами.

Да, после забега ноги гудят, ды-
хание сбивается, но то счастье, 
которое испытываешь от очеред-
ного преодоления препятствия, ни 
с чем не сравнится. После мара-
фона понимаешь, что нет ничего 
невозможного, просто не нужно 
сдаваться. Присоединяйтесь к на-
шей группе любителей спорта и 
станьте частью большой команды 
АО «Волга»!»

Вэтом году велосипедистов ждал маршрут протяж-
ностью 70 км по территории Балахнинского района 

от площади К. Минина (Балахна) до с. Юрино. Участ-
никами мероприятия стали не только балахнинцы, но 
и гости из близлежащих городов. Добравшись до с. 
Юрино, все желающие спортмены посетили восста-
навливающийся памятник архитектуры деревянного 
зодчества – церковь Казанской иконы Божией Мате-
ри, позвонили в колокол. На обратном пути для вело-
сипедистов был организован перевал в д. Гриденино. 
Участники подкрепили свои силы вкусным обедом на 

полевой кухне и поучаствовали в спортивно-развлека-
тельной программе. На протяжение всего маршрута 
организаторами мероприятия было обеспечено сопро-
вождение велопробега машинами техпомощи и поста-
ми ГАИ. 

«Это здорово, когда в одной месте собираются 
люди, увлеченные одним делом, это сумасшедшая 
энергетика. Особенно, когда есть такой значимый по-
вод для нас – балахнинцев, принять участие в память 
подвига нашего земляка Кузьмы Минина.

Я не первый раз принимаю участие в велопробеге, 
на это раз учла все ошибки предыдущих заездов, что 
позволило насладиться поездкой. В этом году прини-
мали участие велосипедисты разных возрастов, это 
еще раз доказывает, что спорт объединяет людей. Я 
получила невероятный драйв, заряд положительных 
эмоций от этого велопробега», – поделилась своими 
впечатлениями заместитель начальника управления по 
транспорту и логистике Локтева Наталия.

Работники «Волги» проехали 
«Дорогой Минина»
21 мая работники АО «Волга» приняли уча-
стие в семнадцатом открытом велопробеге 
«Дорога Минина», приуроченном к 80-летию 
создания памятника Кузьмы Минина, пере-
несенному в 1990 году в Балахну.

Спорт

г а н и з а т о р а м 
и руководству 
нашего пред-
приятия за под-
держку инициа-
тивы молодежи 
и за комплекты 

Анастасия Былинина

Участники велопробега – работники АО «Волга» На привале
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-Илья, расскажите, какова 
Ваша роль в проекте «На-

дёжность»?
– Я наблюдаю за развитием 

этого проекта с самого его вне-
дрения, потому что он мне очень 
интересен с точки зрения раз-
вития моих профессиональных 
компетенций. Началось все с 
того, что в конце прошлого года 
мы с руководителем проекта 
Андреем Голландским совмест-
но вышли на инвестиционный 
Комитет и попросили выделить 
бюджет на приобретение обо-
рудования для осуществления 
обходов бумагоделательных 
машин и их диагностики в рам-
ках планово-предупредитель-
ных ремонтов. Надеюсь, новое 
оборудование скоро придёт и 
коллегам очень поможет. 

На третьем этапе проекта 
я официально стал его участ-
ником, войдя в состав первой 
рабочей группы. Занимаюсь 
вместе с коллегами выяснением 
причин неисправностей обору-
дования. И, поскольку моя ос-
новная задача в компании – осу-

ществление инвестиционной 
деятельности, я также помогаю 
участникам проекта «Надеж-
ность», возможно, более чётко 
формулировать предложения, 
касающиеся инвестиционных 
проектов. Другими словами, по-
могаю их проработать, правиль-
но вынести на инвестиционный 
Комитет и успешно защитить. 

В принципе, мы это уже де-
лали в прошлом году, но сейчас 
планируем «поставить на по-
ток». Также стоит отметить, что 
«Надёжность» демонстрирует 
зоны развития в бизнес-процес-
сах компании иногда в самых 
неожиданных направлениях. 
Например, сейчас вместе с 
заместителем директора по 
экономике и финансам – на-
чальником ПЭО Екатериной Жа-
малдиновой мы реализуем 
проект по улучшению процесса 
учёта запасных частей и работ, 
отводимых на каждый отдель-
ный ремонт. Это позволит пони-
мать – сколько каждый ремонт 
стоит не по каким-то отдельным 
составляющим, а в целом, что 

положит начало созданию ста-
тистики, которую можно будет 
анализировать. 

– Илья, чем, на Ваш взгляд, 
может быть интересен и поле-
зен этот проект для сотрудни-
ков компании, производства? 

– Я бы несколько расширил 
эту тему и сказал бы, что про-
ект может быть полезен всем 
сотрудникам компании. Потому 
что «Надёжность» - это не только 
про производство. Это в целом 
про улучшение всех бизнес-про-
цессов. Например, изначально, 
когда мы собирались разбирать 
аварийные ситуации, коллеги на-
чинали с того, что выясняли: «А 
кто же виноват?». Сейчас у нас 
уже очень предметные и кон-
структивные дискуссии относи-
тельно того, почему это произо-
шло и что вообще с этим делать, 
и как сделать так, чтобы этого не 
повторилось. И тот инструмента-
рий, который давал и продолжа-
ет давать этот проект, может по-
мочь везде, начиная от поставок 
сырья на комбинат и заканчивая 
логистикой. Кроме того, нам 

важно, чтобы приходили люди, 
имеющие большой опыт работы 
на «Волге». За время участия в 
проекте я познакомился с боль-
шим количеством людей, кото-
рые являются высококвалифи-
цированными профессионалами 
своего дела. И, с одной стороны, 
практически всегда в рамках 
разбора нештатной ситуации 
важно посмотреть на проблему 
с разных сторон, прислушаться 
к опыту профессионалов. Но, с 
другой стороны, важно научить 
их новому инструментарию, луч-
шим практикам. Потому что это, 
наверняка, поможет им в реше-
нии задач и сделает их жизнь 
проще. 

– Какой же финансовый ре-
зультат прогнозируется до-
стичь по итогам этого проекта? 

– Финансовых результатов 
масса, на мой взгляд. Первый 
и самый явный – это более на-
дёжная работа оборудования, 
меньше простоев, а значит и 
возможность произвести боль-
ше бумаги, больше продать и 
укрепить свои лидерские пози-
ции среди других предприятий 
отрасли. Но, помимо этого, есть 
ещё и менее явные вещи. На-
пример, стоимость устранения 
аварийных ситуаций выше, чем 
стоимость их предотвращения. 
Ну и также, наверное, стоит ска-
зать, что оборудование может 
прослужить дольше, если мы 
будем более внимательно и бе-
режно к нему относиться. 

– В завершение нашего ин-
тервью, что бы Вы хотели поже-

лать другим участникам проекта 
«Надежность», своим коллегам?

– Ну, во-первых, я рад, что 
познакомился со всеми участ-
никами проекта. Это действи-
тельно интересно для меня как 
для профессионала и просто как 
для человека. А во-вторых, хочу 
пожелать коллегам не терять 
веры в этот проект. Наверное, 
многие ждут каких-то быстрых 
результатов, но, учитывая на-
сколько серьёзно мы хотим 
поменять самые ключевые про-
цессы компании, связанные с 
производством и обслуживани-
ем оборудования, тут речь не 
идет о каких-то краткосрочных 
результатах. Проект без сомне-
ния принесёт свои плоды, коли-
чественные изменения рано или 
поздно перейдут в качествен-
ные. И «Волга» станет еще бли-
же к лучшим практикам компа-
ний мирового уровня. 

– Спасибо. Наверное, всем 
нам, участникам проекта, важ-
но понимать, что он на самом 
деле не закончится никогда, и 
что после окончания какого-то 
этапа, когда будут достигнуты 
определенные результаты, к 
которым мы сейчас стремимся, 
наступит новый этап и «Надеж-
ность» будет продолжаться 
бесконечно. Потому что нет 
предела совершенству. 

– Согласен. Просто однажды 
это превратится в обыденный, 
повседневный процесс. И это 
хорошо. Так как то, что стало 
обыденностью, уже не так легко 
потерять. 

«Волга» станет еще 
ближе к лучшим 
практикам компаний 
мирового уровня
В АО «Волга» уже второй год реализуется комплексный и долгосрочный проект, 
который называется «Надёжность». Он направлен на повышение эффективности  
работы основного производственного оборудования, обеспечение стабильно 
высокого качества готовой продукции, а также сохранение лидирующих пози-
ции компании по производству бумаги в стране. В настоящее время проект на-
ходится на третьем этапе и многие положительные изменения уже становятся 
заметны. Главный драйвер этих изменений – люди, участники проекта, которых 
становится все больше. Сегодня мы хотим рассказать вам об одном из них. Илья 
Вакаев, заместитель директора по операционной эффективности и операцион-
ному анализу, стал активным участником проекта недавно.

Зрителей ждут захватываю-
щие кадры производствен-

ных процессов с пояснениями 
руководителей и сотрудников 
заводов. Интервью с учеными и 

технологами, которые расска-
жут, как разные отрасли про-
мышленности развивались в 
России, проведут исторические 
параллели. А экономисты и 

представители органов власти 
помогут понять, как конкрет-
но реализуется импортозаме-
щение, какие группы товаров 
выпускаются отечественными 

производствами, а главное – 
как это сказывается на эконо-
мике страны.

«Индустрия» – это цикл доку-
ментальных фильмов о разви-

тии российской промышленно-
сти. Каждая из 10 серий будет 
посвящена одному предприя-
тию, которое успешно реализу-
ет программу импортозамеще-
ния в своей отрасли, использует 
в производстве отечественные 
разработки и создаёт продук-
цию, не уступающую по каче-
ству мировым аналогам. Для 
съёмок были выбраны как боль-
шие заводы с вековой истори-
ей, так и микро-производства, 
созданные неравнодушными 
жителями разных 
регионов страны.

Фильмы бу-
дут доступны на 
youtube-канале 
проекта «Инду-
стрия».

Пресс-служба АО «Волга»

АО «Волга» - участник 
проекта «Индустрия»
В Нижегородской области на этой неделе прошли 
съёмки проекта «Индустрия», который реализуется 
при поддержке Президентского Фонда культурных 
инициатив. Съёмочная группа посетила два предпри-
ятия Нижегородской области, одно из них – бумаж-
ный комбинат «Волга», расположенный в Балахне.

Событие

Мария Владимирова

Илья Вакаев, заместитель директора по операционной 
эффективности и операционному анализу

Съемочная группа
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Каждая команда сборная, в 
ней есть будущие техноло-

ги, механики, энергетики, эко-
номисты и специалисты других 
направлений. Всех участников 
курируют опытные преподава-
тели и эксперты ВУЗа.

В этом году студенты реша-
ли кейс «Выбор оптимального 
объема реконструкции про-
дольно-резательного станка 

(ПРС) бумагоделательной ма-
шины (БДМ) для работы с но-
вым видом продукции – тарны-
ми бумагами», составленный 
заместителем директора круп-
ных инвестиционных проектов, 
Александром Бариновым. Объ-
ектом реконструкции в проекте 
выступила шестая бумагодела-
тельная машина АО «Волга».

Перед ребятами стояли сле-

дующие задачи:
• определить оптимальную 

скорость ПРС после рекон-
струкции для обеспечения 
тамбурами с учётом скоро-
сти БДМ;

• предложить примерный объ-
ём реконструкции ПРС для 
работы с тарными бумагами;

• определить мощность приво-
да при переходе на моторы 

переменного тока;
• определить необходимость 

установки дополнительных 
разравнивающих валиков пе-
ред ножевой секцией.
Над проектом работали четы-

ре команды: «А5», «Лес там-тут», 
«Кружка знаний», «ДИВА». В тече-
ние недели ребята работали над 
кейсом. Они получали необходи-
мую информацию через онлайн 
встречи, задавали интересующие 
вопросы, получали консультации 
и грамотные рекомендации от 

Александра Баринова.
На итоговой онлайн встрече 

студенты представили свои ре-
шения экспертам проектного 
офиса. Баллы начислялись по 
девяти критериям, среди кото-
рых: степень проработанности 
решения задания кейса, новиз-
на решения и перспективность. 
Победителями проекта стала 
команда – «ДИВА». За это дости-
жение мы поздравляем ребят и 
желаем им дальнейших успехов 
в выбранной профессии.

Инновационная неделя – это ежегодно проводимый образовательный проект 
СПБГУПТД, в рамках которого студенческие команды решают задачи из реаль-
ной практики крупных компаний. 

Страницу подготовила Анастасия Былинина

После теоретических занятий 
каждый рабочий с 22 мая 

по 16 июня приступает к прак-
тической деятельности. Она 
поможет систематизировать, 
закрепить и углубить знания те-
оретического характера.

Учеба завершится общепри-
нятой сдаче экзаменов. Раньше 
они проводились в устной фор-
ме, однако последнее обучение 
показало, что наиболее удоб-
ный и объективный формат про-
верки знаний – это тесты. Их раз-
рабатывали на основе вопросов 
для конкурса «Лучший по специ-
альности стропальщик». После 
успешной сдачи экзаменов со-
трудники получат сертификат 

о том, что прошли обучение по 
специальности стропальщик и 
могут приступить к работе.

Мы пообщались со студента-
ми-работниками и узнали о впе-
чатлениях от обучения.

«Обучение нравится, доступ-
но преподносят новую инфор-
мацию. В принципе все дается 
легко, лишь для темы «структу-
ра надзора» необходимо боль-
ше времени на изучение так, как 
в ней довольно много термино-
логии» – поделились своим мне-
нием электромонтеры Казикин 
Никита и Копкин Виталий.

Пожелаем всем обучающим-
ся успешной работы по новой 
профессии!

С марта этого года сотрудники АО «Волга» вновь сели 
за парты для получения новых знаний. Студенты» без 
отрыва от производства получают дополнительное 
образование в новой профессии – стропальщик. Обу-
чение проводятся в учебном классе каждый день по 
два часа для них проводились теоретические и прак-
тические занятия. Лекции читаются не только по но-
вой для сотрудников профессии, а также по охране 
труда и электротехнике.

Наша молодежь

Наши кадры

АО «Волга» в третий 
раз приняло участие 
в инновационной 
неделе

Век живи – век учись

Команда победителей «ДИВА»

Учебная группа стропальщиков
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В 9 утра у обелиска воинам-пра-
динцам погибшим на фрон-

тах ВОВ начался торжественный 
митинг. С приветственным сло-
вом к балахнинцам обратился 
главный инженер АО «Волга» Ка-
натаев Алексей Евгеньевич.

«Многие балахнинцы, в том 
числе и бумажники ушли добро-
вольцами на фронт, их имена 
запечатлены на памятниках и 
досках мемориалах», - сказал 
Канатаев Алексей. - Низкий по-
клон им и всем – защитникам Ро-
дины. Их подвиг навсегда в исто-

рии России и нашей памяти».
На энергокомплексе  

(НиГРЭС) АО «Волга» перед на-
чалом торжественной части в 
честь праздника была прове-
дена экскурсия по всем цехам, 
участвующих в процессе про-
изводства паровой и электри-
ческой энергии. Данное меро-
приятие было организована для 
детей, чьи родители работают 
на предприятии.

Технический директор – глав-
ный инженер энергетического 
комплекса НиГРЭС АО «Волга» 

Хазеев Роберт Рашатович на 
праздновании годовщины ВОВ 
в своей речи призвал помнить о 
погибших на войне, тружениках 
тыла. Всех, кто подарил нам по-
бедный май 45-ого.

Также работники и ветераны 
нашего предприятия вместе с 
балахнинцами возложили цветы 
и венки к подножию мемориа-
ла на поклонной горе в Балахне 
возле Троицкой церкви. Цветы 
у мемориалов защитникам Ро-
дины всегда будут символом 
нашей памяти и благодарности.

9 Мая – священная дата, которая стала символом гордости и славы, мужества и 
отваги, неразрывного единства и сплоченности нашего народа. Именно в этот 
день работники АО «Волга» приняли участие в трех торжественных митингах и 
церемониях возложения цветов к мемориалам погибших в годы войны.

Анастасия Былинина

 Праздник

Сотрудники и ветераны  
АО «Волга» отпраздновали 
78-ю годовщину Великой 
Отечественной Войны

Это милое животное при-
обрели у Нижегородского 

зоопарка «Лимпопо». Работ-
ники зоопарка описывают её 
как капризную, но смышлёную 

и любопытную медведицу. 
Она любит играть со своими 
игрушками и прыгать по всему 
вольеру. Как известно, бурые 
медведи отчасти являются 

вегетарианцами, и Маша не 
исключение: её рацион доста-
точно разнообразный, но, в 
основном, он включает каши, 
овощи и фрукты. Любимые 
фрукты медведицы – яблоки, 
но ближе к осени она питается 
свежим мясом. 

Для того, чтобы медведице 
не было скучно одной в волье-
ре, в 2020 году художник Миха-
ил Петрович Назаревский нари-
совал для Маши картину «Утро в 
сосновом лесу», которая по сей 
день радует посетителей.

В апреле этого года АО «Вол-
га» заключило договор пожерт-
вовании денежных средств на 
кормление и содержание жи-
вотного с зоопарком «Малень-
кая страна», взяв под опеку мед-
ведицу Машу. 

Теперь компания помогает в 
её содержании в зоопарке, а ра-

ботники бумкомбината получи-
ли возможность получить скид-
ку на входной билет в размере 
10% при предъявлении пропуска 
АО «Волга» на кассе зоопарка. 

Это сотрудничество – пре-

красный пример того, как лю-
бая организация может помочь 
животным. Благодаря нашим 
усилиям Маша может жить 
счастливой жизнью в безопас-
ной и заботливой среде.Медведица Маша – 

под нашей опекой
В зоопарке «Маленькая страна», расположенном 
в Балахне, есть настоящая «звезда» – медведица 
Маша. В честь её Дня рождения каждый год устраи-
вают праздник с большим количеством развлечений 
для детей и взрослых. В этом году у медведицы юби-
лей: 18 июня ей исполняется 5 лет!

 Сопричастность

 Мы помним
Письмо солдату
Анастасия Былинина
По доброй традиции на кануне празднования 
Великой Победы представители администра-
ции АО «Волга» поздравили ветеранов Великой 
Отечественной войны – бывших сотрудников 
бумкомбината.

В этом году слова благодарности и поздравления с приближаю-
щимся праздником принимал ветеран ВОВ – Тяжков Вадим Ана-

тольевич. Именно до него дошла одна из открыток акции «Письмо 
солдату». Данная акция проходила с конца апреля по 9 мая этого 
года, в которой приняли участия дети сотрудников комбината. 

Все участники понимали важность своего дела – выразить слова 
благодарности ветеранам Великой Отечественной войны, труже-
никам тыла и всем тем, кто защищает нашу Родину. Работы пред-
ставлены в разных форматах: это и письма, и открытки, и рисунки 
на военную тематику. Все работы пропитаны словами гордости, 
уважения и почтения к тем, кому мы обязаны мирным небом над 
головой. 

Мы благодарим отдел по социальным программам за проведе-
ние мероприятия, которое напоминает всем поколениям о том, как 
важно помнить героях Великой Победы. 

Дарья Низяева

Медведица Маша

Тяжков Вадим Анатольевич

Возложение венка к мемориалу

Поздравительная речь  
Технического директора НиГРЭС  

Хазеева Роберта Рашатовича Работы участников акции «Письмо солдату»
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 Фотоистория

На данном фотоснимке – процесс обучения рабочих, 
которые будут осваивать седьмую бумагоделательную 
машину. Бумажники внимательно слушают объясне-
ния старшего инженера-конструктора Ю.А. Артемьева. 
Тема занятия – устройство рулонного крана.  1965 год

 На досуге

Дарья Низяева

 Это интересно

«Грозненская бумага»

Производство бумаги в России зародилось благода-
ря инициативе представителя верховной власти в 
XVI веке. 

Иван VI понимал, что этот стратегический товар должен был за-
нять первое место одного из важнейших атрибутов, символов 

Российской державы. Появление своей бумаги стало не только глав-
ным показателем экономической самостоятельности государства, но 
и показывало независимость страны от поставки импортной бумаги.

По личному приказу Ивана Грозного и его помощника Петра 
Мстиславцева московская типография была установлена в 1553 году.

Потребности в бумаге быстро росли. Помимо книгопечатания 
она была необходима для нужд артиллерии, снаряжения зарядов к 
ручному стрелковому оружию. Всё это диктовало темпы внедрения 
и развития бумагоделательных технологий России.

В Московском архиве Министерства юстиции найдена копия ку-
печеской грамоты 1576 года на землю с описанием границ земельно-
го участка, расположенного на пути из столицы в резиденцию Ивана 
Грозного. Не исключено, что бумагу для этого документа вырабо-
тали в Подмосковье – на бумажной мельнице в поместье Фёдора 
Савинова на реке Уче в селе Вантеевка (в наши дни Ивантеевка).

Печатный двор в Москве
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Поздравляем!
Коллектив НПО работников АО «Волга» поздравляет:

Локтеву Наталию Александровну 
С Днём рождения, который она отметила 21 мая!

Канатаева Алексея Евгеньевича 
С Днем рождения, который он отметил 23 мая!

Голландского Андрея Евгеньевича 
С Днем рождения, который он отметил 23 мая!

Раскатова Александра Николаевича 
С Днем рождения, который он отметил 23 мая!

В ваш День рожденья пожелаю
Приятных встреч, без суеты.

Чтобы сама весна без края
Дарила век мир красоты!

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет:
Опарина Никиту Сергеевича 

С Днем рождения, который он отметил 20 мая!
Дрожжина Антона Викторовича 

С Днем рождения, который он отметил 20 мая!
Дикова Дмитрия Александровича 

С Днем рождения, который он отметил 23 мая!
Кондратьева Дмитрия Владимировича 

С Днем рождения, который он отмечает 25 мая!
Синицына Владимира Валерьевича 

С Днем рождения, который он отметит 28 мая!
Люляева Игоря Сергеевича 

С Днем рождения, который он отметит 28 мая!
Майорова Анатолия Валерьевича 

С Днем рождения, который он отметит 29 мая!
Соловьёва Владимира Васильевича 

С Днем рождения, который он отметит 30 мая!
В доме пусть всё ладится,

Радует семья.
Счастья пусть прибавится,

Будут пусть друзья.Будут пусть друзья.

Коллектив автотранспортного цеха поздравляет:
Слепенкову Светлану Леонтьевну 

С Днем рождения, который она отметила 18 мая!
Семенова Сергея Васильевича 

С Днем рождения, который он отметит 28 мая!
Перминову Елену Юрьевну

С Днем рождения, который она отметит 29 мая!
Карытанова Николая Петровича 

С Днем рождения, который он отметит 31 мая!
В добрый праздник день рожденья,

Вам желаем, без сомненья,
Как можно больше улыбаться,
В счастье радостно купаться.

Митрошина Александра Васильевича
С Юбилеем, который он отметил 20 мая!
Лифанова Александра Сергеевича 

С Юбилеем, который он отметит 28 мая!
Разрешите вас сегодня

Нам поздравить от души.
Будет всё пусть, что угодно

Вам в мыслях получить.Вам в мыслях получить.

Коллектив ЦОГП поздравляет:
Семёнова Сергея Викторовича 

С Днем рождения, который он отметил 1 мая!
Зотову Ирину Петровну 

С Днем рождения, который она отметила 10 мая!
Русину Людмилу Николаевну 

С Днем рождения, который она отметила 18 мая!
Сарапова Сергея Геннадьевича 

С Днем рождения, который он отмечает 25 мая!
Клочкову Наталью Александровну 

С Днем рождения, который она отметит 27 мая!
Дегтева Владислава Леонидовича 

С Днем рождения, который он отметит 28 мая!
С днем рождения, коллеги!

Пусть везёт в делах любых,
Пусть удача вдохновенно
Окрыляет каждый миг.

Мохова Артема Сергеевича 
С Юбилеем, который он отметит 28 мая!

Желаем в этот день рождения
Побольше смеха и везения,

Чтобы сбывались все мечты!
И счастьем сердца полны!

Коллектив цеха автоматики поздравляет:
Суркова Дмитрия Юрьевича 

С Днем рождения, который он отметил 18 мая!
Чтобы добрые тосты звучали,

Чтоб беседы рекою текли,
Чтобы все о делах забывали
И купались в добре и любви!

Коллектив ЦЖДТ поздравляет:
Орловскую Олесю Валерьевну 

С Днем рождения, который она отметила 15 мая!
Макарова Аркадия Геннадьевича 

С Днем рождения, который он отметил 22 мая!
Леонтьева Дениса Павловича 

С Днем рождения, который он отметил 24 мая!
Волкову Жанну Викторовну 

С Днём рождения, который она отметит 30 мая!
Пожелаем мы в ваш день рожденья,

Чтобы были взлеты без паденья,
Наполнит в каждое мгновенье 

Здоровье, счастье и любовь!

Коллектив цеха ТММ поздравляет:
Киселева Петра Александровича 

С Днем рождения, который он отметил 20 мая!
Чудина Евгения Александровича 

С Днем рождения, который он отмечает 25 мая!
Майорова Сергея Валерьевича 

С Днем рождения, который он отметит 28 мая!
Поздравляем вас с днем рождения,

От души пожелаем всего,
Самой чистой любви, вдохновения,

Чтоб с улыбкой прошло торжество!

Коллектив материального склада поздравляет:
Кондратьева Игоря Ивановича 

С Днём рождения, который он отметил 6 мая!
Булыгина Михаила Сергеевича 

С Днём рождения, который он отметил 20 мая!
Сероглазову Наталью Владимировну 

С Днем рождения, который она отметила 22 мая!
Продвижения по службе,
И любви, и веры, дружбы,

И мечтам всем — воплотиться,
В счастье солнечном кружиться.В счастье солнечном кружиться.

Коллектив управления по режиму поздравляет:
Иванову Елену Николаевну 

С Днем рождения, который она отметила 20 мая!
Степкина Виктора Анатольевича 

С Днем рождения, который он отметит 26 мая!
Балашова Николая Александровича 

С Днем рождения, который он отметит 29 мая!
Балашова Николая Александровича 

С Днем рождения, который он отметит 29 мая! 
Новожилову Татьяну Николаевну 

С Днем рождения, который она отметит 31 мая!
Желаем в работе

Удач, достижений,
Чтоб не было в жизни

У Вас огорчений.

Коллектив ОЛТКиК поздравляет: 
Колину Галину Александровну 

С Юбилеем, который она отметила 20 мая!
Корчагину Ольгу Викторовну 

С Юбилеем, который она отметит 31 мая!
Лущик Ирину Николаевну

С Юбилеем, который она отметит 30 мая!
Пусть удача будет рядом,
Пусть сопутствует успех.

Пусть начальство будет радо,
Ставит Вас в пример для всех.

Коллектив ремонтно-механического 
участка поздравляет:

Демина Николая Семеновича 
С Днём рождения, который он отметил 22 мая!

Пусть желанье любое исполнится,
Пусть житейские бури, ненастья

Пусть сомненья не мучают вас.
Пусть любовью искрится душа!Пусть любовью искрится душа!

Коллектив древестно-подготовительного 
цеха поздравляет:

Спиридонова Сергея Владимировича
С Днем рождения, который он отметил 22 мая!

Лоушкина Олега Вячеславовича 
С Днем рождения, который он отмечает 25 мая!

Фадеева Сергея Александровича 
С Днем рождения, который он отмечает 25 мая!

Искакова Тагира Харьясовича 
С Днем рождения, который он отметит 26 мая!

Пусть бьет энергия мощным ключом,
Здоровье сразит все болезни мечом,

Поднимет мечта пусть до самых небес
И ждут в День рождения салюты чудес!
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• водителя автомобиля 
(лесовоз) (Варнавинский район пос. 
Северный вахтовый метод)
з/п от 100 000 до150 000 руб.;

• машиниста мостового крана
з/п от 50 000 до 64 000 руб.; 

• машиниста тепловоза
з/п 50 000 руб.;

• водителя автомобиля 
(лесовоз) г. Балахна
з/п от 36 000 до 50 000 руб.;

• водителя-автомобиля 
(грузоподъемность от 7-15т)
з/п от 34 000 до 45 000 руб.;

• машиниста БДМ
з/п от 64 000 до 84 000 руб.; 

• сушильщика БДМ
з/п от 43 000 до 75 000 руб.;

• резчика БКиЦ
з/п от 35 000 до 50 000 руб.;

• электромонтера по 
ремонту и обслуживанию 
электрооборудования
з/п от 35 000 до 57 000 руб.; 

• слесаря по КИПиА
з/п от 45 000 до 57 000 руб.;

• слесаря-ремонтника
з/п от 35 000 до 52 000 руб.; 

• электрогазосварщика
з/п от 32 000 до 41 000 руб.; 

• выгрузчика древесины
з/п от 32 000 до 41 000 руб.;

• стропальщика
з/п от 32 000 до 41 000 руб.;

• машиниста крана
з/п от 45 000 до 58 000 руб.; 

• машиниста крана автомобильного
з/п от 36 000 до 46 000 руб.;

• оператора производства 
древесной массы из щепы
з/п от 36 000 до 49 000 руб.;

• оператора очистного 
оборудования
з/п от 40 000 до 51 000 руб.;

• водителя погрузчика
з/п от 35 000 до 56 000 руб.; 

• машиниста центрального 
теплового щита
з/п от 50 000 до 65 000 руб.;

• старшего машиниста 
топливоподачи
з/п от 33 000 до 43 000 руб.;

• электромеханика по лифтам
з/п от 32 000 до 42 000 руб.; 

• такелажника
з/п от 26 000 до 34 000 руб.;

• транспортерщика
з/п от 30 000 до 39 000 руб.;

• электрослесарь по ремонту 
оборудования электростанций
з/п от 29 000 до 40 000 руб.;

• электромонтер по обслуживанию 
электрооборудования 
электростанций
з/п от 29 000 до 38 000 руб.;

• слесаря по ремонту 
парогазотурбинного 
оборудования
з/п от 31 000 до 43 000 руб.;

• слесаря по обслуживанию 
тепловых сетей
з/п от 30 000 до 40 000 руб.;

• слесаря-электрика тепловозов
з/п от 25 000 до 32 000 руб.;

• слесаря по ремонту оборудования 
тепловых сетей
з/п от 30 000 до 40 000 руб.;

• слесаря аварийно-
восстановительных работ
з/п от 28 000 до 32 000 руб.;

• монтажника санитарно-
технических систем
з/п от 27 000 до 36 000 руб.;

• плотника-бетонщика
з/п от 24 000 до 32 000 руб.;

• токаря
з/п от 30 000 до 39 000 руб.;

• грузчика
з/п от 24 000 до 31 000 руб.;

• контролера КПП
з/п от 25 000 до 34 000 руб.;

• контролера ЦБП
з/п от 31 000 до 40 000 руб.;

• мойщика посуды
з/п от 18 000 до 24 000 руб.;

• кухонного работника
з/п от 20 000 до 26 000 руб.;

• специалиста в управление 
совершенствования технологии 
(ЭК НиГРЭС)
з/п 37 000 руб.;

• специалиста по перевозкам
з/п 59 000руб.;

• мастера по эксплуатации 
подъездных путей
з/п от 38 000 до 49 000 руб.;

• мастера погрузочно-
разгрузочных работ
з/п от 45 000 до 59 000 руб.;

• инженера-электроника
з/п от 55 000 до 71 000 руб.;

• инженера-программиста
з/п 42 000 руб.

и предлагает по ряду профессий обучение 
за счет работодателя, если у Вас нет с

пециального образования 
(уточняйте, пожалуйста, в отделе кадров)

Оформление 
согласно ТК РФ, 
полный соц. пакет

+7 (831) 449-32-20
e-mail:  podskalnaya@volga-paper.ru

+7 (831) 449-33-43
e-mail:  zaharova_vo@volga-paper.ru

АО «Волга»  приглашает на работу

Совет ветеранов АО «Волга» 
поздравляет:

С 90-летием 
Бровкину Екатерину Федоровну 

С 70-летием 
Матвеичеву Галину Феоктистовну 

Плугина Николая Павловича 
Маслову Любовь Никитовну 

С 60-летием 
Иванову Марину Альбертовну 

В юбилей позвольте
Пожелать удачи Вам,

Неутомимых сил и оптимизма, 
Мира и добра! 

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) 
от всей души поздравляет 

Галкина Владимира Николаевича 
С Юбилеем, который он отметил 19 мая!

Желаем духа боевого,
Желаем смелости, азарта. 

Чтоб на удачу курс стабильный
Взяла уверенно судьба.

Побольше радостных мгновений,
Поменьше в жизни сожалений.

Пускай сбываются мечты,
Пусть окупаются труды!




